

**HOMBRE QUE ASESINÓ A EX-PAREJA APARECIÓ SOLO PARA DEJAR RASTROS DE SANGRE**

# ESCAPÓ POR SEGUNDA VEZ



◆ **ANDREY BERROCAL G.**  
andrey.berrocal@lateja.co.cr

**El sospechoso** de asesinar el viernes a Ingrid Hernández Mayorga en Belén de Nosarita de Nicoya hizo ayer una aparición fugaz en el pueblo.

Según informó la Fuerza Pública de Nicoya a las 8 a.m., varios parientes del agresor denunciaron que lo vieron cerca de la casa, en una finca sembrada de árboles de teca.

Cuando los oficiales llegaron al lugar el tipo ya no estaba. Sin embargo, encontraron rastros de sangre bastante frescos.

En la delegación informaron que los oficiales hicieron un recorrido por todo el lugar para ver si lo encontraban, pero al final los



rastros se perdieron y no se supo qué se había hecho el sospechoso.

**Ingratitud.** El asesinato de Ingrid, de 40 años, ocurrió a las 4:30 de la madrugada mientras ella preparaba el desayuno para los hijos, de 10 y 15 años.

Después de hacerlo se iría a trabajar como empleada doméstica.

El hombre la golpeó en la cabeza con un palo y después le metió dos puñaladas en el pecho.

La mamá de Ingrid oyó los gritos y corrió a defenderla con la ayuda de un vecino. Se trata de doña Emilia Mayorga, quien contó que su hija agonizó en sus brazos esperando la ayuda de la Cruz Roja, que habría tardado dos horas en llegar.

La Teja intentó conocer la razón por la que la ambulancia duró tanto, sin embargo, en el comité de Nicoya no había nadie que pudiera explicar las razones de esa supuesta tardanza.

Solo trascendió que de Nicoya a Belén de Nosarita hay 25 kilómetros de distancia.

El homicida logró escapar después del ataque, aunque iba herido debido al enfrentamiento que tuvo con el vecino.

Al parecer, se metió en una zona montañosa que conoce muy bien.

La Policía le sigue los pasos y mantiene varios operativos en las carreteras cercanas pues creen



**La Policía encontró unos rastros de sangre del sospechoso, pero él sigue en fuga.** - ARCHIVO

que en cualquier momento podría salir a buscar ayuda.

Ingrid es la primera mujer; en este año, que muere a manos de su expareja sentimental.

La Policía había sacado al hom-

bre de la casa hace un mes por una denuncia de violencia doméstica, pero regresó para vengarse sin importar que los hijos de la muchacha estuvieran presentes al momento del crimen.